

Rapport d'activité 2021



Points de la situation

L'année 2021 est encore une année où la Covid reste présente.

Toutefois, le comité s'est réuni à 3 reprises, en revanche le président et la secrétaire se sont rencontrés à plusieurs reprises afin de garder contact avec l'association et ses besoins.

Comme chaque année, plusieurs étudiants ont contacté Flavie pour répondre à leurs questions en vue de leur projet d'études. Toutefois, Flavie ne peut donner aucun nom et ne peut répondre qu'au cas par cas, selon le besoin des étudiants.

Cette année encore, Flavie a répondu par l'affirmative aux demandes financières et juridiques de certaines personnes.

Activités

Etant donné la situation, encore précaire, notre association n'a pas organisé d'activités pour les enfants.

C'est également une année décisive. En effet, le comité a pris la décision de ne plus occuper les locaux de l'Av. de Beaumont 20, en raison d'économie. L'adresse postale est déplacée à Epalinges auprès de l'Unité de thérapie régénérative (UTR).

Il y a eu également une participation à un tournage RTS pour le Magazine Ensemble.

Démission / Election

Madame Elisabeth Adam, juriste, a démissionné du comité.

Monsieur Etienne Monnay a accepté d'être contrôleur des comptes.

Un grand merci

Au niveau des dons, Le Lyon's club à Fribourg, le Rotary à Echallens et les vigneron Bétrisey à St Léonard en Valais se sont montrés généreux avec l'association.

A nos membres qui participent de près ou de loin à la pérennité de l'association.

L'Assemblée générale a eu lieu le 3 juin 2021, suivie d'une conférence de Mme Claudine Rolle-Annen, guérisseuse.

Pour Flavie

Pascale Fragnière, secrétaire